



por DAVID TORRES

## Vista panorámica

Aunque "curioso" y "apañao" por los "adentros", no destaca Manzanares precisamente por tener "decenticas" las afueras.

El extrarradio, es una gran taza de water en el que puede defecar cualquier hijo de vecino, quedándosele el cuerpo de campanillas. Y parece que van bastante sueltos, pues la magnífica colección de jaulas de loro que dejaron este mundo sin decir ni "pío" y trastos, depositados por aquí, por allá y por acullá así lo atestiguan:

Cochanbrosos, rústicos e insinuantes percheros, cansados ya de soportar tanto San Benito, televisiones de color marrón, que no se rompían ni a tiros pero que había que cambiar por collops, cochecitos de niño que no marchaban sobre ruedas, sillones, a los que se le aflojaba el muelle, aparatos de radio que daban el cante, pucheros de pena, y los vidrios rotos que nadie pagó.

Y en medio de este Gugenheim manzagato, alguien va y pone un letrero sin letras, bueno, con símbolos por si acaso uno no "pilla", veamos:

1<sup>er</sup> símbolo: gasolina. Lo de "olinera" será por el olor que deja tras el "gas" del entorno, pues de wateres, estamos hablando.

2<sup>o</sup> símbolo: cuchara y tenedor ¡hombre, ya le tenía yo

ganas al dichoso dibujito! pues... si se trata de un cubierto, queda bastante al "des-cubierto" porque falta uno ¿y el cuchillo qué? o es que en los restaurantes sólo se come sopa o cosas de pinchar?. Se dirá lo que se quiera, pero aquí el que más pincha y corta es el cuchillo y aunque "se pinta solo" hará este fin, no figura dibujado, aunque yo en este tema ni pincho ni corto y tampoco largo... más.

3<sup>er</sup> símbolo: personaje tumbado en una cama ¿quiere ésto decir que ya está ocupado el catre cuando nosotros llegamos?. Normalmente uno espera encontrarse una mullida cama de blancas sábanas sin personas dentro aunque sólo sea a efectos prácticos.

4<sup>o</sup> símbolo: cámara fotográfica último modelo: en todos los mapas ésto quiere decir vista panorámica a lo mejor cuando apareció ese modelo de cámaras sí que la

había y desde aquí se divisaban espesos bosques de verde follaje y fuentes ferruginosas, pero la realidad a fecha de hoy es, que el extrarradio está bastante "hodío". A la gente que va "tan suelta" por ahí, deberían condenarla a "tirar de la cadena".

Estamos rodeados, salgamos con las manos en alto.

